

Die Neuheimer Linden Singers sehen rot

Vielmehr haben die Linden Singers die Farbe Rot im Visier und stellen ihr nächstes Konzert zu ihrem 10-jährigen Chorjubiläum unter das Thema ROT.

PD - Rot ist die Farbe der Liebe, der Erotik, der Glut, der Kraft, der Macht, der Beachtung. Rot steht aber auch für Wut und Zorn, für Gefahr, Verbot, Widerstand usw. Was nun die Linden Singers zu diesem Thema gestalten, lässt (im doppelten Sinn) tatsächlich aufhorchen. Derzeit bereiten sie sich auf ihre Konzerte im Spätherbst vor. Dirigent Stefan Jimmy Muff schrieb wiederum eigens für seinen Chor spezielle Arrangements, die an Musikalität wahrlich nichts zu wünschen übrig lassen. Ein Hineinhorchen während des Probensamstags am 12.Juni 2010 auf dem Gottschalkenberg liess hohe Erwartungen an das Programm aufkommen. Den roten Faden durch die Abende mit



Bild: ZW-Archiv

Die Neuheimer Lindensingers sehen im Herbst rot: rot wie der rote Planet, rot wie die Blätter im Herbst, rot wie...

den Linden Singers wird man dem Programmheft entnehmen können. Die Daten sollte man sich auf jeden Fall im Kalender schon mal rot anstreichen!

Aufführungen

Sa 30.10.10, Neuheim, Lindenhalde, 20 Uhr; Fr 5.11.10, Zug, Aula Kantonsschule, 20 Uhr; Sa 6.11., Zug, Aula Kantonsschule, 20.Uhr. Weitere Informationen zu den Linden Singers: www.lindensingers.ch